

Paroisses Infos

Sept Sacrements, sept rencontres privilégiées entre Dieu et l'homme.

Les sacrements accompagnent le chrétien tout au long de sa vie. A la veillée Pascale nous avons été témoins du baptême de Christine, Philippe et Olivier, puis au dimanche de Pâques de celui de Briac, Enzo, Katja, Océane. En ce mois de mai et même celui de juin, qui n'assistera pas à une communion ou une confirmation ou même un mariage ? Sur notre paroisse ou au sein même de sa famille ? Bien souvent, les signes posés lors de leur célébration restent parfois étranges voir incompréhensibles pour certains. Qu'est-ce que signifient ces sacrements pour nous aujourd'hui ?

Voici ci-dessous un début de réponse mais si vous souhaitez creuser la question RDV le 14 mai au dimanche KT famille, ce sera le thème du temps de partage avant la messe.

« **Le sacrement est le signe visible de la grâce invisible** » nous dit St Augustin
Il s'agit d'un signe matériel (eau, huile, pain et vin), analogue aux signes utilisés par le Christ dans ses miracles. Il exprime une réalité spirituelle : la relation d'un être humain avec Dieu. Les sacrements chrétiens ne sont pas des rites magiques utilisés pour s'assurer une emprise sur les forces invisibles. **Ils sont le don de la présence du Christ dans l'Esprit Saint.**

L'église a discerné sept gestes fondamentaux reçus du Christ qui rendent compte de la diversité des gestes par lesquels Jésus exprime son don de lui-même à l'humanité et qui reprennent les grands moments de l'existence de chaque croyant. S'il n'est pas le fondateur de chaque sacrement, le Christ en est le fondement.

Baptême, confirmation, eucharistie, réconciliation, onction des malades, ordre, mariage, voilà bien sept réalités humaines où une rencontre intime et personnelle nous est offerte. Sept gestes, sept actions de Dieu proposées par l'Eglise qui nous font passer avec Jésus de la mort à la vie, sept façons dont Dieu nous dit son amour et le réalise.

Alors, rappelons-nous qu'à travers les sacrements, c'est Dieu lui-même qui vient à notre rencontre et nous fait don de sa grâce !

Solange Porte [Laique en mission ecclésiale]

EDITO

Un ensemble paroissial... trois clochers !

**Saint-François-Régis (3 rue Branly)
Saint-Julien-de-Cusset (350 cours Émile Zola)
La Sainte-Famille (9 rue Longchamp)**

email : resurrection.ste.famille@gmail.com
<http://resurrection.paroisses-villeurbanne.fr>
<https://www.facebook.com/resurrectionstefamille>

Véçu en avril

SEMAINE SAINTE

*Cette semaine Sainte a été une véritable bouffée d'émotion !
Après une journée de travail très remplie le jeudi, se retrouver dans l'église Saint-François-Régis pour cette messe du jeudi Saint si bien préparée. Que cela fait du bien!
Un grand merci à toutes les personnes qui ont pris le temps de mettre de jolis bouquets, une belle nappe, à ceux qui ont pensé à impliquer les enfants et des adultes tous différents dans ce lavement des pieds, aux paroles d'Henri et à ces intentions de prière si bien écrites. Simplicité, prière et communauté.
La veillée Pascale a été une célébration très touchante. Le choix des chants, à la fois joyeux et priants nous a permis d'entrer dans ce temps de baptême des adultes dans la joie (la vraie joie... pas celle de l'excitation, celle de la sérénité, celle qui nous remplit de vie et qui nous nourrit). Un grand merci à toute l'équipe liturgique pour tout ce travail qui nous a permis à tous de vivre ce moment fort. – Cécile R.*

BAPTEME DE 3 ADULTES A LA VEILLEE PASCALE

Le dimanche de caté pour tous où tout a commencé, fut un jour décisif pour moi. Car je cherchais la face de mon Jésus. Puis je l'ai rencontré le jour de mon baptême. Ce jour-là, j'ai vu combien Jésus est grand et amour. Il m'a ouvert les yeux sur ce que signifie être chrétien à travers le soutien de ma famille catholique. Je suis comblée de joie par l'amour divin. Que Dieu nous comble de son amour infini - Christine

*Le soir de notre baptême et communion j'ai été très surpris et très ému de voir une telle intensité et une telle présence de Jésus Christ dans le cœur de toute l'église et assemblée ! Je dois dire que j'ai vécu une grande délivrance et émotion par le baptême, à tous merci. Merci au Seigneur !!
Ainsi qu'à Dieu notre Père ! – Philippe*

*La messe de rentrée en septembre 2016 à Saint-Julien-de-Cusset m'avait particulièrement ému.
J'avais découvert stupéfait la ferveur joyeuse de notre communauté. J'y avais fait l'expérience incroyable de me sentir en communion. En préparant cette veillée Pascale, je savais que j'allais vivre quelque chose de très grand ... ce fut 2h d'un feu d'artifice d'émotions !
Ce qui m'a le plus ému, c'est d'être face à vous tous et de ressentir venant de vous des vagues de joie à la lumière des bougies et des chants. C'est indescriptible.
J'aimerais vraiment remercier chacun d'entre vous, car en vous regardant ce soir-là, je me suis dit :
"Oui, Jésus Christ est bien vivant : il est là, devant moi, en cette assemblée !" – Olivier*

Je savais que pour Olivier cette célébration allait être vécue avec une immense intensité et j'étais un peu anxieuse de voir si cette célébration allait témoigner de la joie de Pâques. Elle a été à la mesure de cette attente, et j'ai été moi-même profondément touchée par cette fête qui a été l'accomplissement d'un accompagnement riche et questionnant pour ma propre foi – Martine, accompagnatrice

BAPTEMES ET PREMIERE COMMUNION DE 5 ENFANTS

*Dimanche, cinq enfants ont reçu le baptême et-ou la communion. Ces enfants et leurs familles étaient très émus. Que c'est bon de sentir que notre communauté fait corps autour de tous ceux qui sont en chemin sur les pas du Christ. La rencontre avec cette paroisse a été un **véritable cadeau pour moi** en 2013. Les familles de ces enfants vous remercient à leur tour pour cet accueil et ce moment partagé.
Merci à notre communauté qui permet à chacun de trouver sa place, merci à Damien, merci à notre Seigneur qui nous invite à vivre sur ses pas et nous réunit autour de lui pour vivre ensemble ces moments là. – Cécile R., accompagnatrice*

*Je suis restée longtemps sur les marches de ton Eglise, Seigneur...
...à douter, à redouter, à ne pas t'entendre.
J'ai essayé de te trouver sur la pointe des pieds sans entrer..
...mais je n'ai vu que mon ombre noire.
Et puis poussée par le mouvement du Carême, tirée par la petite main de ma fille,
par le souffle de mon amie fidèle, la chaleur de mon compagnon...
...je me suis décidée à entrer.
Et je vous ai trouvés dans la Lumière.
J'ai été émue par vos chants joyeux et purs.
J'ai écouté la Parole dans la voix généreuse et franche de Henri,
Vraie, forte et incarnée de Damien.
Les célébrations étaient magnifiques. Mille mercis à tous ceux qui les ont préparées, à ceux qui ont accompagné depuis des mois enfants et adultes vers leur baptême.
Bravo aux musiciens qui ont mis de la joie dans nos cœurs et nous ont fait danser dans la communion.
Merci à tous ses prêtres, prophètes et rois, car elle est grande et belle mon Eglise.
Anne, maman de Katja*

Moments forts à venir

[DERNIERE CHANCE !] // **10 mai à 23h59 au plus tard** : je m'inscris au **Pèlerinage en Doyenné à Paray-le-Monial** // [DERNIERE CHANCE !]

KT POUR TOUS – 9h/15h

Dimanche 14 mai: messe unique à Saint-Julien-de-Cusset à 11h

[attention, la messe anticipée du samedi soir 13 mai à Saint-François-Régis est maintenue, avec la présence des scouts]

09h00 : accueil café

09h30 : Thème de réflexion : LES SACREMENTS

mais aussi : Ateliers pour les enfants du caté et de l'éveil à la foi

11h00 : messe avec des communions d'enfants et la présence des louveteaux

12h00 : apéritif

12h30 : repas solidaire (**participation à partir de 5 euros**)

MESSE DE L'ASCENSION

Jeudi 25 mai à 11h00 à Saint-Julien-de-Cusset : messe unique pour l'ensemble paroissial

MESSE DES PEUPLES

Dimanche 4 juin à 10h30 à la Sainte-Famille : fêtons la Pentecôte avec toutes les cultures présentes sur notre ensemble paroissial ; à l'issue de la messe, **apéritif avec spécialités de tous les continents !**

CONFIRMATION DIOCESAINE DES ADULTES DE LA PAROISSE

Dimanche 4 juin à 15h00 à la Cathédrale Saint-Jean : 6 adultes de notre ensemble paroissial seront confirmés ! Entourons les de notre présence ou de notre prière

PELERINAGE A PARAY-LE-MONIAL

Samedi 10 juin de 07h45 à 19h00 : le Doyenné des paroisses catholiques de Villeurbanne et Vaulx-en-Velin vous propose un pèlerinage à Paray-le-Monial

Trajet en bus, enseignement sur le message de Paray, visites du sanctuaire, messe.

Rappel du tarif proposé : individuel : entre 5 et 20 euros, famille : entre 10 et 40 euros

Retrouvez toutes les infos sur le flyer au fond des églises

Inscription avant le 11 mai 2017 sur papier ou en ligne, sur le site internet de la paroisse

<http://resurrection.paroisses-villeurbanne.fr>

MESSE DE FIN D'ANNEE

Dimanche 25 juin à 10h30 : messe unique à la Sainte-Famille

(la messe anticipée du samedi soir 24 juin à Saint-François-Régis sera maintenue)

[A SAVOIR / **SACREMENTS !**] // Un groupe de **baptême d'enfants en âge scolaire** se mettra en place d'ici la fin de l'année. **Il est possible de recevoir le baptême, la communion ou la confirmation à tout âge.** Merci de vous adresser à Damien Guillot (curé). // [A SAVOIR / **SACREMENTS !**]

LES REN

MAI

PARTAGES D'EVANGILE

Tous les mardis à 19h30, à Saint-François-Régis, suivis de la préparation de la messe du dimanche

LES ATELIERS DE L'AMITIE

Tous les mardis de 14h30 à 17h00 à Saint-Julien-de-Cusset : bricolage, couture, tricot...

REUNION DES ACTEURS LITURGIQUES

Mardi 2 mai à 20h30 à Saint-François-Régis

PREPARATION DE LA MESSE DES PEUPLES

Mercredi 3 mai à 20h30 à la Sainte-Famille : préparation de la messe des peuples. Vous faites partie d'une communauté, venez nous rejoindre pour préparer ce temps festif et de partage

CHORALE DE LA RESURRECTION

Mercredi 3 et 17 mai de 19h00 à 22h00 à Saint-Julien

GROUPE AFRICAIN

Samedi 6 mai de 14h00 à 18h00, bibliothèque de Saint-Julien-de-Cusset

PREPARATION DE LA FETE DE RENTREE

Mardi 9 mai à 20h30 à Saint-Julien-de-Cusset. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues

MCR

Mardi 9 mai à 14h30 à Saint-Julien-de-Cusset, salle 3

Mardi 9 mai à 14h30 à la Sainte-Famille, salle Saint-Etienne

[DERNIERE CHANCE !] // **10 mai à 23h59 au plus tard** : je m'inscris au **Pèlerinage en Doyenné à Paray-le-Monial** // [DERNIERE CHANCE !]

RENCONTRE ASSOCIATION SOLIDARITE-ESPERANCE

Samedi 13 mai de 10h00 à 12h00 à Saint-Julien-de-Cusset

CHORALE A L'UNISSON

Samedi 13 mai de 10h00 à 12h00 à Saint-François-Régis : nouvel atelier à l'unisson pour apprendre ensemble de nouveaux chants en vue d'une plus grande communion et unité au sein de notre ensemble paroissial, suivi d'un repas partagé : plus de détails sur le site internet

KT POUR TOUS

Dimanche 14 mai de 9h à 15h: messe unique à Saint-Julien-de-Cusset à 11h

PREPARATION DE LA MESSE DE L'ASCENSION

Jeudi 18 mai à 20h30 à Saint-Julien-de-Cusset

DEZ-VOUS

MAI - JUIN

INVITATION À RÉFLÉCHIR SUR LA LITURGIE DE SFR

Samedi 20 mai après la messe à Saint-François-Régis, nous vous proposons de nous retrouver autour d'un apéritif convivial pour échanger sur la liturgie à SFR. Venez avec vos idées et avec un plat salé ou sucré. Nous vous attendons nombreux ! - *La route Liturgie et l'Equipe d'Animation Pastorale.*

MESSE AVEC LA COMMUNAUTE AFRICAINE

Dimanche 21 mai à 11h00 à Saint-Julien-de-Cusset ;

A l'issue de la messe, les Ateliers de l'Amitié du mardi vous invitent à leur vente de printemps ! Cette vente est au profit de la paroisse de Koupéla au Burkina Faso. Venez nombreux !

D'avance merci. - *Les ateliers de l'Amitié.*

MESSE DE L'ASCENSION

Jeudi 25 mai à 11h00 à Saint-Julien-de-Cusset : messe unique pour l'ensemble paroissial

MESSE PORTUGAISE

Dimanche 28 mai à 18h00 à la Sainte-Famille

PARTAGES D'EVANGILE (juin)

Tous les mardi à 19h30, à Saint-Julien-de-Cusset, suivis de la préparation de la messe du dimanche

MESSE DES PEUPLES

Dimanche 4 juin à 10h30 à la Sainte-Famille

CONFIRMATION DIOCESAINE DES ADULTES DE LA PAROISSE

Dimanche 4 juin à 15h00 à la Cathédrale Saint-Jean

SORTIE EN DOYENNE

Dimanche 10 juin de 07h45 à 19h00 à Paray-le-Monial

MESSE DE FIN D'ANNEE

Dimanche 25 juin à 11h00 : messe unique à la Sainte-Famille

REPAS 4x4 : pourquoi pas moi ?

Déjà plus de 50 personnes ont participé aux sessions d'automne et d'hiver ; il est encore temps de participer à celles du printemps et de l'été ! Quel que soit votre âge, vos attentes venez passer une soirée conviviale autour de la table !

La formule

L'un invite et fait le plat principal, les autres se répartissent l'entrée, le dessert ou la boisson. Pour vous permettre de rencontrer le plus de personnes différentes, les équipes sont refaites à chaque saison en veillant à mélanger les âges et les clochers. Une équipe est composée de 4 familles.

Comment faire ?

N'attendez pas pour vous inscrire pour le 3^{ème} tirage. Vous pouvez vous inscrire seul(e) ou à 2. Inscription sur le site internet de la paroisse. Si vous avez déjà participé à un repas, vous n'avez pas besoin de vous réinscrire ; vous serez réintégré automatiquement lors du prochain tirage ; pour tout renseignement : cyr.malecot@free.fr.

- *L'équipe fraternité : Lucie, Emilie, Elodie, Rémi, Cyril*

« Nous avons passé une soirée très agréable dans une ambiance chaleureuse. Bravo pour l'idée géniale du Repas 4x4 !!! » - *Michel*

S'INVESTIR SE FORMER PARTAGER

POURQUOI CETTE RUBRIQUE ?

Chrétiens, attachés à la vie de la paroisse, réunis régulièrement par les célébrations (nombreuses en période de carême !) nous exprimons notre foi et nous la partageons avec nos frères en Christ.

Mais même si nous vivons des temps de grâce, nous ne pouvons jamais dire que nous « possédons » la foi à tout jamais. Nous sommes plutôt en chemin, en quête, en recherche. Et c'est cela qui fait notre force et notre liberté : être en mouvement, disponible au souffle de l'Esprit Saint qui nous pousse à évoluer et à nous transformer de l'intérieur, à prier et à réfléchir en communauté. C'est pourquoi nous vous proposons quelques pistes.

Parmi les innombrables livres de spiritualité qui paraissent chaque année, nous en avons choisi « *Repenser Dieu dans un monde sécularisé* » de Jacques Musset. Edition Karthala. 244p. Oct. 2015 qui nous a aidé à réfléchir aux questions que nous nous posons de façon incertaine.

Jacques Musset, a été ordonné prêtre en 1962, passionné d'exégèse, intervenant auprès de lycéens et d'étudiants, il s'est de plus en plus inspiré de l'évangile et du témoignage de Jésus pour aller son chemin. Il a remis en cause l'autorité parfois pesante de la hiérarchie ecclésiale et s'il reste profondément chrétien, actualisant l'Évangile dans sa vie, il a délaissé sa fonction sacerdotale qui lui semblait trop soumise aux dogmes, à la morale, à l'immobilisme. Il a aujourd'hui 80 ans et nous livre avec beaucoup de simplicité son cheminement, ses réflexions, ses doutes et surtout sa foi qui a résisté à l'érosion des années. Voici en résumé, ce qu'il dit de son rapport à l'évangile de Jésus Christ dans le chapitre 8.

Dans l'atmosphère enfiévrée de son temps (marqué par les espérances messianiques) « Jésus annonce lui aussi, en paroles et en actes, la venue du « Règne de Dieu » (= l'intervention de Dieu) et du « Royaume de Dieu » (=le monde nouveau) qui en résulte, mais à contre-pied des positions ambiantes. »

-« Ce royaume n'est pas à mériter ni à conquérir. Il advient comme un don et seule importe la disponibilité intérieure du cœur pour en devenir membre. »

-« Ce royaume n'est pas un royaume matériel mais une manière d'être qui se répercute dans toutes les dimensions de son être : « Le Royaume est au-dedans de vous » proclame Jésus ce qui induit une présence intérieure, au plus intime, source de transformation, de croissance spirituelle, d'approfondissement, de don à autrui. »

- « Ce royaume n'est pas seulement pour demain, il est déjà là aujourd'hui et tous sont conviés. »

-« Dans ce royaume la loi n'est pas caduque mais elle est dépassée. Elle est faite pour l'homme et non son contraire. Ce qui prime c'est la justice, l'attention à autrui et notamment aux pauvres. (Miracles, pardon, fréquentation des gens marginalisés.) Le Père est miséricordieux, il ne condamne pas mais espère infiniment en l'homme. »

A poursuivre... - *Josette Chambolle, pour le groupe 'Approfondissement de la Foi'*

RETOUR SUR LA MESSE D'INSTITUTIONS AU LECTORAT ET A L'ACOLYTAT DE CYRIL MALECOT

Bonjour à tous,

Nous louons Dieu de nous avoir bénis en cette journée du 26 février pleine de prières, de louange, d'intercession.

Une belle étape d'institutions au Lectorat et à l'Acolytat qui nous fait avancer dans notre cheminement.

Merci à chacun pour leur présence (et tout particulièrement ceux qui sont venus de loin), leurs pensées, leurs partages, les cadeaux, votre implication autour du repas, à la liturgie et à la danse.

Merci à la paroisse de nous avoir permis de vivre pleinement ce moment et de nous avoir accompagnés en pensée, en action, par les paroisses infos, nous nous sentons accompagnés sur notre chemin.

Amitiés - *Cyril, Mireille, Salomé, Célestin et Nathanaël*

Les équipes du projet pastoral restent ouvertes à vos suggestions, remarques, coups de main... N'hésitez pas à nous contacter sur le mail de la paroisse ou en vous adressant à l'un de nous !

GARNET ARC-EN-CIEL

Ils nous ont quittés...

Philomène CRUSOT (Saint-Julien-de-Cusset)
Jeanne CIOFFI (Centre Funéraire Intercommunal de Villeurbanne)
Consèta BUONO (Centre Funéraire Intercommunal de Villeurbanne)
Albert PUJALTE (Saint-François-Régis)

[BAPTEMES]

Le 7 mai à la Sainte-Famille :

Soan CHAVE, Ilona CHAVE, Lucas PERROT, Lenny ADALAN, Nolane NGOMSI, Maéva AJAVON

[COMMUNIONS]

Le 14 mai à Saint-Julien-de-Cusset :

Baptiste PITTNER, Alicia DE ARAUJO, Jouliann PHELAN, Manon BIGHETTI.

[MARIAGES]

Aurore VALLIER et Rémy SWINIARCZUK, s'uniront devant Dieu le 27 mai en l'église Saint-Pierre-aux-Liens à Rochecolombe (Ardèche)

LA PAROLE AUX ENFANTS

LA CHASSE AUX OEUFS

C'était très bien, il faudra le refaire l'année prochaine.

Les œufs des grands étaient bien cachés – Salomé

C'était super bien la chasse aux œufs ! - Marina et Enzo

MON BAPTEME...

Je demandais le baptême pour être accueillie dans l'amour de Dieu, et j'ai ressenti une grande joie quand je suis entrée dans la grande famille des chrétiens.

Avec les autres enfants du groupe, qui sont devenus des copains – Briac, Enzo, Océane, Mayko et Davees, et Mareva – nous avons marché ensemble sur ce chemin de paix, pour recevoir le baptême.

J'ai appris beaucoup de choses, comme l'Evangile ou la prière Notre Père.

Je me souviens de ces week-ends avec les sœurs carmélites de Mazille, et les sœurs de Saint Paul à Villeurbanne. Elles nous parlaient de la misère du monde et de solidarité. Elles nous ont accueillis avec beaucoup de calme, de douceur et de gentillesse.

Le jour de Pâques, j'ai aussi reçu le corps du Christ, lors de ma première communion, juste après le baptême : cela m'a émue, j'ai ressenti à la fois de la tristesse (pour la mort de Jésus) et de la joie (parce que je devenais à mon tour le corps du Christ).

Je remercie tous les adultes qui m'ont si bien accompagnée : Damien, ma marraine Cécile et mon parrain Romain, mes parents, Marie-Laure, Marilyne, Olivier et Solange. - Katja

Nous sommes heureux de vous présenter cette nouvelle version du **Paroisses Infos** – formule embellie et enrichie !

N'hésitez pas à nous faire part de vos félicitations (s'adresser à Myriam, Solange et Marie-Laure).

Vous pouvez adresser vos critiques et demandes d'améliorations à Damien.

Enfin, celle ou celui d'entre vous qui décèlera une coquille dans ces pages se verra attribuer un MERVEILLEUX CADEAU !

VILLEURBANNE-NORD PRATIQUE

Curé : P. Damien Guillot
damien.guillot.69@gmail.com
06 10 40 12 83

Prêtre auxiliaire : P. Henri Moine
henri.moine@live.fr
06 37 48 40 31

Laïque en mission ecclésiale :
Solange Porte
s.porte@lyon.catholique.fr
06 03 89 48 09

Equipe d'animation pastorale :
Raphaël et Raphaëlle Flour
Damien Guillot
Dominique Karsenty
Henri Moine
Awa Moreau
Solange Porte
Matthieu Romano
Carole Teikiteetini
Cédric et Bérengère Van Styvendael

Eglises :

Saint-Julien-de-Cusset
350 Cours Emile Zola
04 78 68 51 92

Sainte-Famille
9 rue Longchamp
04 78 93 51 08

Saint-François-Régis
3 rue Branly

MESSES DOMINICALES

Samedi : 18h00 à Saint-François-Régis
Dimanche : 09h30 à la Sainte-Famille
Dimanche : 11h00 à Saint-Julien-de-Cusset

PERMANENCES D'ACCUEIL

A Saint-Julien-de-Cusset :

Mardi de 17h00 à 19h00
Jeudi de 16h à 18h00
Vendredi de 17h00 à 19h00

A la Sainte-Famille :

Du mardi au jeudi de 17h00 à 19h00
Samedi de 10h00 à 12h00

TEMPS DE PRIERES

Chapelet : jeudi 4 et 18 mai de 17h00 à 18h00 à la Sainte-Famille, chapelle de la Sainte-Famille

Prière d'adoration : lundi 22 mai à 19h00 à la chapelle de Saint-Julien

Prière des Laudes : tous les vendredi à 07h00 dans l'oratoire de Saint-Julien-de-Cusset

Prière de Taizé : tous les vendredi de 20h00 à 21h00 à Saint-François-Régis

Prière charismatique œcuménique miracles et guérisons : Organisée par AIMG, la chambre de guérison de Lyon et CCOL jeudi 11 mai à 19h30 à Saint-Julien-de-Cusset

MESSES DE SEMAINE (en dehors des vacances scolaires)

Jeudi à 08h30 à la Sainte-Famille

Vendredi à 08h30 à Notre-Dame de l'Espérance

Lundi, mercredi, jeudi, samedi à 7h30 chez les Filles de Saint-Paul, 81 rue Pierre Voyant

Vendredi 26 mai à 16h30 : messe du mois à l'EHPAD de Château Gaillard

PERMANENCES DE CONFESSIONS SUR LE DOYENNE

Mardi :

08h30 - 09h15 : église de la Nativité, place Grandclément
18h00 - 18h45 : église Sainte-Madeleine, 11 place Wilson

Mercredi :

18h00 - 18h45 : église de la Nativité, place Grandclément

Vendredi :

18h00 - 18h45 : église Sainte-Madeleine, 11 place Wilson
20h00 - 21h00 : église Saint-François-Régis, 3 rue Branly